

# El gran Nevazo

Por **Jesús Nieto**.

El final de la Navidad, nos ha pillado en Yeste, a sabiendas de la previsión de nevadas que acontecería en nuestra sierra.

Comenzó a nevar la madrugada del día 7 de enero de 2021, grandes copos que no dejaban de caer y que se posaron sobre todas las superficies, amaneciendo el pueblo y alrededores con un manto blanco que rondaba los 10 cms. Al día siguiente, sin haberse deshecho la nieve anterior, continuó nevando con intensidad y nos sorprendió con una espectacular nevada de dos palmos de nieve.

Eran días laborables y pretendía aprovechar para realizar gestiones en organismos oficiales y bancos, pero no me fue posible, debido a la gran cantidad de cortes de luz que me lo impidieron, ya que al estar todo informatizado los sistemas tardan mucho en recuperar su normal funcionamiento.

Las tiendas se han abierto desde los Reyes hasta el fin de semana solo por la mañana y han sufrido la falta de personal debido al confinamiento por la gran cantidad de afectados por la COVID-19, reclusos en sus domicilios.

Ambas circunstancias, la nieve y la pandemia, han tenido como consecuencia un pueblo bello, pero desierto, que ha beneficiado la casi ausencia de caídas de personas o de coches atrapados, ya que afortunadamente no ha habido grandes heladas, al menos hasta el domingo día 10. Sin embargo, hemos echado de menos a los niños en la calle tirándose bolas o deslizándose por nuestras cuevas, sus risas... ha sido la parte negativa del confinamiento.

Filomena nos ha dejado la tercera nevada del invierno y la más copiosa, aunque dicen nuestros mayores que recuerdan que por estas tierras ha nevado en febrero, e incluso después. Si es así, puede que aún nos sorprenda alguna que otra nevada.



Gracias a la UME por abrirnos caminos, para conseguir llegar a los empleados de Iberdrola, a Protección Civil, Guardia Civil, voluntarios, Ayuntamiento, al gran esfuerzo vocacional y dedicación de nuestros sanitarios, a los comerciantes, poniendo en riesgo su salud para abrir sus establecimientos.

Siempre será preciosa ver la estampa de la nieve en nuestro pueblo y sus aldeas, ahí va alguna foto, para que las disfrutéis, para los que no habéis podido ver en directo nuestro pueblo nevado ■

